
 
 
Herr Klein von der Bauverwaltung erklärt, dass eine Liste der Kunstobjekte bestünde, welche 
derzeit noch ergänzt wird. 
Außerdem müssen noch Eigentumsverhältnisse geklärt werden. Zusätzlich gilt es herauszufinden, 
welche Instandhaltungsmaßnahmen überhaupt notwendig sind. 
Herr Klein sagt zu, dass die List zur nächsten Sitzung fertig sein wird. 
 


